



Minimiza Cemex riesgo financiero en 2022

Como resultado del desempeño financiero registrado durante el año pasado

Por Arturo Bárcenas y Edgar Rivera/ Corresponsal febrero 15, 2022 | 6:05 am hrs

Como resultado del desempeño financiero registrado durante el año pasado, donde redujo en dos mil 43 millones de dólares su deuda total respecto al cierre del 2020, disminuyó su apalancamiento a 2.73 veces y el no tener vencimientos de deuda importantes este año, Cemex minimizó los riesgos financieros para el 2022.

Debido a lo anterior, la empresa señaló que inicia este año con mínimos riesgos financieros ya que no tiene necesidades de refinanciamiento para los próximos tres años, con un vencimiento promedio de deuda de 800 millones de dólares por año en los próximos 10 años.

“No tenemos ninguna necesidad de refinanciamiento para los próximos tres años. Tenemos una exposición mínima a tasas de interés con el 90 por ciento de nuestra deuda a tasa fija, una posición muy favorable en un entorno de alza de tasas”, comentó Maher Al-Haffar, director de finanzas de Cemex, en la conferencia que sostuvieron con analistas para explicar sus resultados del cuarto trimestre del año pasado.

“Nuestra posición de liquidez hoy es más fuerte que nunca. Tenemos una sólida posición de efectivo con una línea récord de crédito comprometida de mil 750 millones de dólares que nos permite navegar cómodamente a través de nuestro ciclo comercial”, añadió.

“En cuanto a la gestión de riesgos, estamos adecuadamente posicionados para mitigar los riesgos asociados con las fluctuaciones de divisas en la mayoría de nuestros mercados que no están en dólares estadounidense”, señaló.

Agregó que los riesgos por tipo de cambio se abordan adecuadamente por medio de una estrategia de cobertura exhaustiva y de múltiples niveles.

Ante el positivo desempeño de la empresa en el rubro financiero, Al-Haffar dijo que Fitch mejoró nuestra calificación crediticia en un escalón a BB, y tanto Fitch como S&P elevaron su perspectiva a positiva.

Respecto a las expectativas para este año, Fernando González, director general de Cemex, dijo que “en 2022 esperamos un crecimiento del Ebitda de un dígito medio y este crecimiento será impulsado principalmente por los precios con volumen estable o alza de un solo dígito bajo”.

Destacó que los vientos en contra de los costos continuarán acompañándolos en la primera mitad del año debido a comparaciones más difíciles, ya que comenzaron a experimentar presiones inflacionarias en el tercer trimestre de 2021, pero esperan que estas presiones disminuyan año tras año.

“Esperamos que la energía siga siendo el viento en contra de mayor costo y estimamos que el costo de ésta para la producción de cemento aumentará un 19 por ciento por tonelada”, añadió.

“En general, en 2022 anticipamos un entorno favorable con un crecimiento de volumen más moderado en la mayoría de los mercados y una sólida dinámica de precios que refleja una alta utilización de la capacidad. Finalmente, nuestro objetivo es recuperar márgenes en línea con nuestro objetivo de resiliencia operativa con nuestra estrategia de precios”, dijo González.